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REQUERIMENTO Nº 117/2019 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado oficiado o Senhor Prefeito 

solicitando através da Secretaria Competente (Secretaria de Planejamento e 

Mobilidade Urbana) as seguintes informações a esta Casa de Lei: Informações de 

quando será implantado Semáforo no balão da UPA (Unidade de Pronto 

Atendimento). 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Tendo em vista que este Vereador apresentou conforme Ofício de nº 

38 (cópia anexa) 05 de julho de 2017, onde solicitava: 

A possibilidade de um estudo para a implantação de um 

Semáforo no balão da UPA (Unidade de Pronto Atendimento), onde existem 

registros de acidentes no local, uma vez que cada dia fica mais difícil atravessar 

de um lado para o outro devido o intenso fluxo de carros e principalmente para 

que tenhamos um fluxo seguro para os motoristas e pedestres. 

Tendo em vista que este vereador apresentou o Requerimento de nº 

49/2018(cópia anexa) 28 de fevereiro, p.p., onde solicitava:  

Quando será implantado o Semáforo no balão da UPA (Unidade 

de Pronto Atendimento)? 

Tendo em vista que foi enviada resposta do requerimento de 

nº049/2018 em nome da Secretaria de Mobilidade Urbana, via Oficio SEGOV nº 

0451/2018, 07 de agosto, p.p., onde diz: “Segue informações de que a Secretaria 

de Mobilidade Urbana está realizando estudos tendentes à implantação de 

Semáforo no balão da UPA (Unidade de Pronto Atendimento). 

Esse Requerimento se faz necessário e pertinente uma vez que a 

cidade está crescendo dia após dia, e o fluxo de automóveis e pedestres vem sendo 

prejudicados com a ausência de Semáforos no Município.  

 



Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ressalto aqui a urgência dessa implantação do Semáforo neste 

local. 

Vale ressaltar o empenho, o trabalho árduo e incansável do Senhor 

Prefeito, Secretário de Gabinete, Secretária Competente e todos os envolvidos para 

angariar recursos, para que se seja feita todas as melhorias possíveis e cabíveis em 

prol de toda a população. 

Como representante do Poder Legislativo, sinto-me na obrigação de informar os 

munícipes sobre todas as questões pertinentes relativas ao meu mandato.  

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo de Jaguariúna, 

que na certa enviará a informações o mais rápido possível. 

Gabinete Vereador, 12 de junho de 2019. 

As.) VEREADOR ROMILSON SILVA – PV 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 17 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 18 de junho de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 
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